

Verein

Zur Rettung der Stertzing-Orgel

In der Petrikirche von Büßleben befindet sich eine außerordentlich wertvolle Orgel des Hochbarock. Sie wurde 1702 von dem berühmten Orgelbauer Georg Christoph Stertzing aus Eisenach für die Basilika auf dem Erfurter Petersberg gebaut, aber 1811 im Zuge der Säkularisierung durch die Gemeinde Büßleben zum Preis von 900 Talern ersteigert.

Mit dem 300. Geburtstag der Orgel vor Augen und einem vernichtenden Gutachten zum Zustand des Instrumentes im Rücken fanden sich musikbegeisterte Büßlebener zusammen und gründeten den Verein zur Rettung der Stertzing-Orgel in Büßleben e. V. (Am Petersbach 3, 99198 Erfurt-Büßleben, Tel.: 03 61/4 23 38 22, Kantorin Dill). Die Kosten betragen voraussichtlich 650 000 Mark.

G+H 20.02.00

Versucher unbekannt